
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  A

DISPONIBILIDADE  DO  MEDICAMENTO

LOSARTANA  NAS  FARMÁCIAS  DOS  SERVIÇOS

DE SAÚDE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  usuários  do
medicamento Losartana, que é utilizado para tratamento de hipertensão, que relataram
que este medicamento está em falta nas farmácias dos Postos de Saúde.

CONSIDERANDO que   esta  falta  tem  ocorrido  por  alguns
meses, o que prejudica diretamente o tratamento de uma doença crônica para quem não
possui condições financeiras para comprá-lo.

 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Secretaria de Saúde para que gentilmente

nos informe:

1. O medicamenteo losartana está  em falta nas Unidades de Saúde,

conforme nos foi relatado?

2. Em caso afirmativo para a questão anterior, nos informar a previsão

de normalização da distribuição deste medicamento. 

Sala das Sessões, 22 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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